NOTISOCIALES

Antibacterial

En los proximos dias será instalado en el salón un dispensador de antibacterial al lado de la puerta con el propósito de que al ingresar todos tengamos la oportunidad de mantener nuestras manos limpias y libre de infecciones, Para esto es necesario que todos cuidemos del dispensador y el buen uso que le demos al antibacterial

Día de la Familia

Recuerda que el 3 de Junio se celebrará en el colegio el dia de la Familia, donde tendremos la oportunidad de compartir en familia del GRAN BINGO, bailes, comidas. Hagamos parte integral de esta gran fiesta

Campaña Reciclaje

Reciclar es el uso de la regla de las cuatro erres:



- 1. Reducir la contidad de basura
- 2. Reutilizar envases y bolsas
- 3. Reciclar materiales como plastica
- 4. Recuperar materiales para volver a utilizarlos

En el Colegio continuamos con la campaña de rellenar botellas para la construccion de una casa de Muñecas

Campaña Huerta Escolar



Estamos en el proyecto de huerta escolar donde los niños podrán ser participes en la siembra y cultivo de verduras, aumentando el interes y una sana alimentacion

DIVFRSION

Encuentra la salida del laberinto



SANTIAGO ALBERIONE NOTICIAS

Comunidad de las Hermanas de Jesús Buen Pastor (Pastorcitas) Carrera 62 No. 169A-14 Teléfono: 6711932

http://colegiosantiagoalberione.webs.tl

Comité Redacción

Rectora Hna Piedad Morales Profesora Lorena Moreno Alumna Natalia Garzón Quintero Padre de Familia Nelson Garzón

Investigación

Itzell Natalia Garzón Quintero Alcaldesa grado 4B

Impresion
Graficos © derechos reservados COLSA



TITULARES

Para tí que me Ma! llevaste en tu vientre, me alimentaste en tu seno, me dormiste en tu regazo y me sigues consolando en tus brazos FELIZ, DIA! véase pag 2



El pasado 25 de Abril se realizo la salida pedagógica al Parque Jaime Duque. Recordemos algunas aventuras véase pag 3







DIA DE LA MADRE!



El Día de la Madre o Día de las Madres es una festividad que se celebra en honor de las madres. Se celebra en diferentes fechas del año según el país, en

Colombía lo celebramos el segundo domingo del mes de mayo y nosotros los católicos los celebramos también para honrar a la Virgen María Madre de Díos y madre Nuestra

Para que tengas en cuenta!

Recuerda que eres quien debes tomar la iniciativa para celebrar en familia el día de la madre y es por eso que tienes que dar todo para que tu mamita se sienta feliz y orgullosa todos los días de ti. No solo es un día son todos los días los que puedes hacer para que sea siempre el DIA DE LA MADRE! Regálale Amor, cariño, respeto, obediencia y honestidad

SALIDA PEDAGOGICA QUE BUEN PLAN!



Compartimos, nos divertimos estuvimos alegres y contentos con las actividades recreacionales y pedagógicas. Esta

salida nos afianza el conocimiento y permite que en otros espacios podamos desarrollar nuestra capacidad de aprender.



Aves, reptiles, especies exóticas, naturaleza, juegos entre otros lo que se puede apreciar en el parque, también compartir con nuestros compañeros en el

bus, cantar, comer es otra forma de aprender.

Debemos pedir a nuestros padres que permitan que después de vacaciones tengamos otra actividad similar





RECUERDA QUE!

Para cuidar el medio ambiente es necesario traer diariamente la bolsa de basura en nuestra lonchera Debemos mantener nuestras manos libres de infecciones, bacterias y virus, por eso tendremos en el salón nuestro dispensador de antibacterial CUIDALO es para todos.

REDES SOCIALES PARA NIÑOS

En la red existen varias redes sociales exclusivas para niños donde podemos aprender a usar la red social y de forma segura mis padres pueden controlar lo que yo hablo y comparto, a continuacion describimos algunas

myfamilypedia 49

My Familypedia es una de las mas seguras donde permite a los niños

familiarizarse con las redes sociales en un entorno completamente cuidado por padres y familiares. También una buena idea para tener un vínculo con la familia, sobre todo si se trata de familias repartidas geográficamente



Clun Penguin es la red social de Disney aunque es criticada por tener mensajes predeterminados como

"Quieres Bailar" "Hola que tal estas" cosas que a primera vista claramente orienta al niño al consumismo, Sin embargo es la mas comun en latinoamerica y debemos tener cuidado para que los padres controlen y limiten el uso de esta red.



Kidswirl es la copia mas exacta de Facebook, pero con la tranquilidad

de que no hay frases groceras o malintensionadas, ademas permite cuentas para niños y padres, la ultima con control parental

No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda

creadpalabra que sale de la boca



descargue la prueba gratuita online en nitropdf.com/professional